

まだまだ寒い日が続いますが、園庭での雪遊びではより一層元気になる子どもたち！雪中鬼ごっこでは、友だちや先生を誘い、汗をかくまで走り回ったり、「挟み撃ちしよう！」と作戦を考えながら楽しむ姿が見られました！学習だけではなく、運動にも活き活きと一生懸命取り組めるよう活動を展開してていきます。

★にじいろ×そらいろタイム★



園の預かりクラスであるにじいろとそらいろキッズが一緒に活動する時間、それが『にじいろ×そらいろタイム』です！三回目を数える今回は、『園の子どもたちから小学校についての質問に答えてみよう』と『小さな先生になってお勉強を教えてあげよう』と挑戦しました。質問に対する答えをサミットで話し合い、発表に備えました。当日はたくさんのにじいろの子を前に緊張していた子どもたちでしたが、いざ発表が始まると、はきはきと大きな声で発表することができ、立派な姿を見せてくれました！また、お勉強タイムでは、ひらがなの読み方を教えてあげたり、指をさしながらわかりやすく教えてあげるなど、教えてあげることの喜びや充実感を味わうとともに年上としての責任感や緊張感を持って臨むことができました！今後も子どもたちが様々な体験を通して小学生としての自覚や意識を高めていけるようサポートしていきます。



♥ バレンタインクッキング ♥



バレンタイン間近に行われた、チョコレートを使ったバレンタインクッキング！湯煎したチョコレートをハートの型に流し込み、トッピングをして冷やして固めました。湯煎で解けていくチョコレートに子どもたちは「溶けるの早い！」と大興奮！可愛らしくトッピングしたチョコレートが見事ハートの形に固まるとさらに大喜びで、幸せそうに手作りチョコレートを味わっていた子どもたちでした！

おしゃらせ

私、塚田幸太郎は今年度を持ちましてそらいろキッズを退職させていただくこととなりました。子どもたちそして保護者の皆様にたくさん支えていただき、とても幸せな一年でした。本当にありがとうございました。

後任の先生のご紹介



なつめ ようすけ
夏目 陽介 先生

はじめまして。4月より学童を担当することになりました夏目です。「常に全力投球」がモットーです。一生懸命学びながら一生懸命遊び、子どもたちとともにたくさん笑顔と感動をつくっていけたらと思います！

